



## Communiqué de presse

Arras, le 3 juin 2021

Le Game Food mêle jeux vidéo et cuisine dans un salon avec exposants et ateliers inédits pour découvrir les saveurs des jeux populaires.

L'organisation d'un tel salon va permettre une immersion totale dans le monde des jeux vidéo grâce à des exposants ayant réussi à retranscrire les saveurs d'un plat pixellisé en véritable plat prêt à déguster.

Anzin-Saint-Aubin, du 17 juin 2022 au 19 juin 2022 de 9h à 21h - La boutique Micromania Zing d'Arras, organisatrice de l'événement Game Food annonce en ce jour l'emplacement ainsi que les activités qui se dérouleront lors du week-end.

Un programme proposant un mélange inattendu entre la cuisine et les jeux vidéo se déroulant dans un salon situé dans le Arras Golf Resort. Cet événement pourra accueillir jusqu'à 400 personnes. Les billets seront vendus en billetterie ainsi que sur le site web de l'événement. Il y aura différents tarifs pour adhérer à tout public pour permettre à tout le monde d'y participer. Des ateliers de cuisine pour apprendre les recettes des jeux ou bien des invités du domaine gastronomique nous permettront de vivre des moments en famille tout en partageant leur savoir.

Tous à vos manettes...mangez!
#GameFood

